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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/8/24（⽔）12:30 点鍾 第 1739 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 平井利和 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 シカゴで商業道徳の欠如
の風潮を見かねた弁護士の
ポール・ハリスが、友人 3名
とともに親睦と互助を目的
として 1905 年に発足した
ロータリーに私たちは所属しています。 
 例会や地区の活動を通じて、私たちは日頃、ロ
ータリーの何たるかを耳にしていますが、ロー
タリーの歴史上どんな有名人がロータリアンだ
ったのかを知っている人は案外少ないのではな
いでしょうか。 
 私自身、今回調べる以前から知っていた有名
人といえば、ケンタッキーフライドチキン創業
者のカーネル・サンダースくらいでした。ケンタ
ッキーといえば店頭にサンダースおじさんの人
形が置かれていること自体はよく知られていま
すが、よくみてみると胸にロータリーバッヂがつ
いています。私の近所にあるイオン川口前川店
の店舗にはサンダース像が置かれていないため
見れませんが、どこかで見かけた時はチェックし
てみるのも面白いと思います。 
 さて、今回少し調べてみただけでも多くの有
名人の名前が上がってきたので一部紹介します。 
 ディスニーランドのウォルト・ディズニー、英 

 
国首相のチャーチル、サッチャー、米国大統領ル
ーズベルト、ケネディ、レーガン、ブッシュなど
歴代 13名、発明家のトーマス・エジソン、人類
初の月面踏破で有名なニール・アームストロン
グなどなど、調べれば調べるほど大物のオンパレ
ードでした。 
 国内ロータリーで言えば、東京 RC にダグラ
ス・マッカーサー、大阪RCにパナソニックの松
下幸之助、伊藤忠商事の伊藤忠兵衛、阪急電鉄
をはじめ阪急東宝グループの創業者の小林一三、
徳島南 RC に瀬戸内寂聴などの名前がありまし
た。また、映画「釣りバカ日誌」の三國連太郎さ
ん扮するスーさんこと鈴木建設社長の鈴木一之
助氏はロータリアンという設定だそうです。 
 今回世界のロータリアンを知ることで、少し
ロータリアンであることの重みが増した気がし
ます。 
 ちなみに余談ですが、ロータリーの創始者や
ポール・ハリス、ライオンズクラブの創始者メル
ビン・ジョーンズは元々フリー・メーソンの会員
だったそうです。フリーメーソンは 16世紀後半
から 17世紀前半頃、判然としない起源から始ま
った友愛結社だそうで、ロータリーの 120 万人
前後に対して会員数は世界で600万人を超える
そうです。フリー・メーソンの名前は昔、フィク
ション映画の「ダ・ヴィンチコード」で知った程
度で謎の秘密結社というイメージでしたが、皆
さんも過去を調べたり、様々な組織と人が今に
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繋がっていることに思いを馳せてみるのも面白
いかもしれません。 
 

 
幹事報告／副幹事 平井利和 

 
l 8 月 21 日（日）職業奉
仕・国際奉仕・社会奉仕
の部門セミナーが開催
されました。出席された
皆様には本日セミナー
報告をして頂きます。 

l 川口東 RC 様より、年度計画書が届いてお
ります。皆様ご観覧ください。 

 

 
委員会報告 

 
●社会奉仕委員会 遠藤英子委員長 
 ハピママの石川様からご
連絡を頂き、買い替えなど
で壊れていないけど使える
けど要らなくなった炊飯器、
電子レンジ、サイズが合わ
なくなって余っているオムツがある方は提供お
願い致しますとの事でした。 
 よろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 

 
プログラム 

 
◆地区セミナー報告 
●米山記念奨学部門セミナー報告 小林 元部門長 
日時：8月 7日（日） 

14:00～16:30 
場所：THE GRAND HOTEL 

３F（櫻ホール） 
 
【米山記念奨学生紹介】 
 39 名中 34 名参加 体調不良や試験の都合で
不参加の学生が 5名 
＊周くんも緊張した様子で、大勢の方の前で自
己紹介をされておりました。 

＊以前の春のバス旅行で交流を深めた他クラブ
の学生さんや学友の会長金さんからも声を掛
けていただけました。 

 
【米山記念奨学事業の概略】 
〇委員紹介 
〇事業の使命  
 「日本と世界を結ぶ『懸け橋』となり、国際社
会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者とな
る人材を育成すること。ロータリーの目指す『平
和と国際理解の推進』そのものである。 
 RIに認められた世界に例を見ない日本のロー
タリー独自の 34地区による『他地区合同奉仕活
動』である。」 
〇特徴 
1. 日本最大の民間奨学事業であること 
2. 世話クラブ、カウンセラー制度を採用してい
ること 
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〇主な事業の紹介 
10/2 合同奉仕活動 
10/22 カウンセラー研修 
11/13 地区大会 
11/26 秋のバス旅行 
12/11 感謝の集い 
3/12 米山奨学生修了式 

 
【米山寄付増進について】 
〇2770 地区データ 
 ・個人平均寄付額 全国第３位 
 ・寄付総額    全国第５位 
 ・特別寄付者割合 全国第５位 
  
〇2021-2022 クラブ寄付実績表（川口/鳩ヶ谷武
南RC） 
 ・個人寄付率…40.0％（地区平均 70.9％） 
 ・個人平均寄付額…13,375 円 

（地区平均 26,002 円） 
 ・特別寄付数 
  法人数…０件（地区平均 0.2 件） 
  個人数…８件（地区平均 22件） 
 ・寄付総額…267,500 円 

（地区平均 813,356 円） 
 ・普通寄付…97,500 円 

（地区平均 166,790 円） 
 ・特別寄付…170,000 円 

（地区平均 648,790 円） 
〇世話クラブ選考の基準となる期間は「選考年
度を含む過去 2年半」 
〇個人寄付を増やしましょう。金額は決められ
ていないので1人 1,000円に設定し個人寄付率
100％を目指すことも可能。 
→（例会参加費をこちらに充てる日を作るのは
どうか？）理事会にて提案 

【10月、3月は米山月間です。】 
・卓話当日は地区米山委員が米山奨学生に同行
します。事前に同行の地区委員と打ち合わせ
をお願い致します。 

・ビジター登録料の免除、謝礼等は不要 
・卓話を行う奨学生に交通費として 5,000 円を
用意してください。 

・卓話時間は 30分（奨学生 20分 前後 5分を
地区委員） 

 
【奨学生への依頼はご配慮ください】 
・奨学生に対する卓話依頼、通訳依頼、行事参
加要請は地区米山委員会（部門委員長または
増進委員長）にご連絡ください。 

 
【ハラスメントの発生にご配慮ください】 
・宗教上の飲食の制限、異性との握手や接触、写
真撮影の禁止など奨学生からよく話を聞いて
おくこと。 

 
【奨学生選考基準について】 
・小論文、面接試験の得点配分、地区裁量点で
決定。 

・出身国や大学に偏りが出ないよう地区裁量点
を使用して調整している。 

＊中国出身者が多いが、優秀な人材が中国出身
者に多くいることと募集が多いことが要因と
して挙げられる。 

 
【基調講演】 
アドゥアヨム・アヘゴ・アクエテビさん 
トーゴ出身 
2020 年７月より第４代米山親善大使 
奨学期間中の所属大学：新潟医療福祉大学大学院 
世話クラブ：国際ロータリー第 2560 地区 
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新発田城南RC 
 母国大学を卒業後、最新の義肢装具と福祉機
器を研究するために来日。 
 大学院博士課程３年時に、整形外科分野の国
際科学雑誌 EC Orthopaedics から最高論文賞
を授与される。 
 早稲田大学のスポーツ科学学術院でバイオメ
カニクスの研究助手を務めた後、現在の株式会
社ドリーム・ジーピー研究室 研究員となる。 
 2020 年東京オリンピック・パラリンピックト
ーゴ代表選手の義肢装具提供プロジェクトに関
わる。 
 2021 年 1月よりガーナの公立大学、ヘルス・
アンド・アライド・サイエンシズ大学講師として
オンラインで義肢学、装具学、biomechanics を
教えている。 
 
【学友会 会長挨拶】 
 2 年に 1度開催する予定の世界大会。 
 今までは熊本とモンゴルで行ってきたが３回
目以降が実施できていなかったが、2023 年つく
ばで開催される予定とのことです。 
 
●職業奉仕部門セミナー報告 遠藤英子委員長 
 8 月 21 日（日）に大宮ソ
ニックシティにて職業奉仕
部門セミナーに参加してま
いりました。 
 １部としまして千葉隆弥
氏による「最新 TV プロデューサーから見た世
界情勢」というお話を聞かせて頂きました。ジャ
ーナリストの池上彰氏とともに世界各国を飛び
回り取材に同行してきた経験のありがたいお話
をしていただきました。 
 2 部は職業奉仕セミナーの本題に入り、「親睦

から信頼と信用を培い、安心した取引ができる
こと。互いに助け合うことで儲けの手段として
ロータリークラブに入るのが目的でした。人脈
づくりがロータリークラブの大きな価値です。」
という事で色々な方と名刺交換をさせて頂きま
した。 
 「是非、名刺交換をしたクラブに積極的にメー
キャップで例会に参加し、人脈を広げ人として
の成長と自身の事業発展につなげて下さい。」と
の事でした。 
 
●国際奉仕部門セミナー報告 平井利和委員長 
 8 月 21 日、大宮ソニック
シティにて開催されました、
国際奉仕部門セミナーに参
加してまいりました。 
 当日は職業奉仕部門との
半合同開催ということで会場は2部屋に分かれ、
点鐘・挨拶等や第１部の特別講演までハイブリ
ッドで行い、第 2 部は各委員会単独で開催とな
りました。 
 ガバナー挨拶では、ロシアによるウクライナ
侵攻を憂いた発言と、国際理解と、親善、平和が
最も重要と仰っておられました。 
 続いて浅水奉仕プロジェクト担当諮問委員か
らは、自身がガバナー時のRI 会長代理の方がコ
ロナに感染し一日で亡くなられたことを話され
て、人生観が変わったとのことでした。病気に国
境は無い、ウクライナのこともそうだが、他国で
起きたことは日本でも明日起こりえること。そ
れでもロータリアンは、ポリオの経験を活かして
一助になれればと思うとの事でした。 
  
第 1部 講演 
 ダイナマイトレボリューションカンパニー代
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表取締役・千葉隆弥さんにお話を頂きました。 
 この方は長年ジャーナリストの池上彰氏と共
に世界各地を取材し、紛争、貧困などを、テレビ
の映像の力によりわかりやすく事実を伝え続け
ており「安全地帯から見えるもので判断するな」
がモットーとのことです。 
 世界は不安定の真っただ中であり、領土・種
族・宗教・資源の四つが紛争の種だと仰っておら
れました。ロシアの領土問題、クリミア半島先住
民族タタール人の親ロシア派からの迫害、その
他セルビア、ソマリア、エストニア、イラク、フ
ィリピン等のお話をされておりました。 
 共通して言えることは、国と国の戦いに巻き
込まれ、普通の生活をおくりたいと思っている
人が犠牲になっている。そして国を追われて難
民の数が急増し、その中でも貧富の差が出てい
ること。 
 そこに暮らす子供達には四つの紛争の種は必
要ない、必要なのは教育、それも偏らない教育。
事実を事実として学び知る力が必要。私たちは
過去に学ぶことが出来る、過去の失敗や経験を
未来に伝えていかなければいけない。力及ばな
いことだらけだが「微力かもしれないが無力では
無い」と心に秘めて、世界中に情報を発信し頑
張っていきたいとのことでした。 
  
第 2部 国際奉仕部門会 
●国際奉仕委員会 
 国際奉仕委員長からはまず「是非！国際奉仕
をやってください！」と第一声を頂きました。 
 ロータリーの目的第 4 項に沿って行動を起こ
し、世界で良いことをしましょう！委員会とし
ましては流れの中で情報提供と支援をさせて頂
くとのことです。 
 只今推進しているプロジェクト国としまして

は、フィリピン、タイ、ベトナムです。 
 フィリピンは長年の支援で培った信頼関係と、
治安についても地区のロータリアンの案内によ
り安全に現場への移動が可能。 
 タイは日本人のみで構成されたバンコクスリ
ウオン RC と共同で事業が出来るため安全な支
援がしやすい。その他情報収集を行っておりま
す。 
 ベトナムについては RC が存在しておりませ
んのが、以前から推進しております、枯葉剤によ
る 3世代 4世代とと身体に障害を持った方の支
援をはじめ、その他米山の情報網を活かしまし
て情報収集しております。 
 コロナ禍以降現地に赴くことはできませんが、
現地ロータリークラブと協力し「Zoom」「Skype」
などを活用しリモートでの遠隔視察、遠隔検証
を実施いたします。しかし相手国も行動制限を
されているところもあり少し時間がかかるよう
で、昨年のプロジェクトが只今現在進行形のク
ラブもあるようです。 
 国内の奉仕も良いが是非国際奉仕もお願いし
ます、コロナが落ち着きましたら子供達の笑顔
を見に行きましょう。とのことでした。 
  
●国際交流委員会 
 姉妹クラブのメリットしては、緊密な友好関
係を築くことにより共同で相手国あるいは第３
国で国際奉仕に取り組めたり、異文化コミュニ
ケーションを体験できます。そして自分自身を
国と国をつなぐ架け橋にでき、やがては職業奉
仕に地域社会奉仕に発展させることができます。 
 日本国内外での姉妹クラブの数に制限はあり
ません。某 PDGからは、複数持つことは良いこ
とですが、目的意識を明確にすることが肝要と
の助言もあったそうです。タイのトンブリRCな



 

 6 / 9 
 

どは他国２０クラブと姉妹クラブを結んでいる
ようです。そのクラブの締結書には、3年に 1度
の契約更新の際”お互いに解除しましょう”とな
った時に”自動解除”と、気楽な形での解除条項
もつけているそうです。 
 姉妹クラブを作りたいときは、まずは RC が
ある海外との取引を行って会員がいれば会員か
らリサーチする。一般財団法人自治体国際化協
会（クレア）や日韓、日台親善会議に参加してリ
サーチ。ガバナーやガバナーエレクト、国際交流
委員会に相談をしてください。 
 国際交流委員会がその他ご案内できることは、
有効地区、韓国 3750 地区との交流、日韓・日台
親善会議の歴史と交流方法、国際大会の楽しみ
方だそうです。 
 最後に、素晴らしいパートナーとは”不満のな
い相手”ではなく”不満を伝えられる相手”とのこ
です。  
 
●社会奉仕部門セミナー報告 布施明軌会員 
 ８月２４日社会奉仕セミ
ナーが大宮ソニックシティ、
隣接する公園及び駅西口デ
ッキにて開催されました。 
 最初にソニックシティ地
下のセミナー会場にて、一時間ほど地区役員挨
拶、社会奉仕委員会、ブライダル委員会の説明
があり、その後実践編として駅西口デッキに移
動してウクライナ支援募金、新型コロナウイル
ス抗原検査キットの配布を行いました。 
 終了後はセミナー会場の会議室に戻り渡辺パ
ストガバナーより講評をいただき終了となりま
した。 
 セミナーの内容としては社会奉仕委員会アイ
バンク角膜提供のお願い、ピンクリボン運動 

【ウクライナ支援募金について】 
 ブライダル委員会は 活動する上での課題、
本年度のイベント（活動）についての話がありま
した。 
 このセミナーの企画は公園で開催されている
さいたま市の JC、商工会のイベントに乗っかる
形行われ、大勢一般の方が訪れていました。当初
はその中で夕刻ブライダル委員会のカクテルお
見合いパーティーを開催する予定でしたが、コ
ロナ感染拡大のため中止になってしまいました。 
 他のセミナーとも被っていてまた大変な酷暑
の中ではありましたが、約 50のクラブが参加い
たしました。 
 当日いただいた資料に資料のリンクがありま
すのでご覧ください。 
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◆クラブフォーラム  
 国際奉仕委員会 平井利和委員長 
 国際交流委員会の平井で
す。台湾大甲北区扶輪社の
武南クラブ来訪についてク
ラブフォーラムが開催され
ました。 
 山崎会長年度が始まりましてから、武南RCか
ら私平井と通訳に嶋田会員の会社の社員である
姜雨晨さん、大甲よりメリケンさんとメリケン
日本法人にお勤めの周さんの通訳により、再会
に向けての下交渉をしてまいりまして、9月7日
メリケンさんが武南クラブに来訪頂くことが決
定いたしましたので、どのように迎えるか話し合
われました。 
 

 
 9 月 7日（水）は移動例会とする。 
  例会場：リストランテ谷澤 
  住 所：埼玉県川口市戸塚 3-31-31 
  電 話：048-287-3802 
  近隣駅：東川口駅 
 来訪者、メリケンさん、奥様、メリケンさん息
子、奥様、周様の 5名。 
  
 当日のスケジュールですが 
  14：00～15：00  理事会 
  15：30  例会開始 
  16：00  終了 
  16：00  親睦会開始 
  18：00  親睦会終了 
 メリケン御一行様は電車でいらっしゃるとい
うことですので、15時頃南口改札を出た所にお
迎えに上がることになっております。 
  
 お土産についてはメリケン夫妻、息子夫妻、周
さんの 3個用意する。 
  
 感染予防対策を徹底する。 
 ・検温、アルコール除菌をする 
 ・飲み過ぎないこと 
 ・動き回って御酌はしない 
  
 今回は皆様久しぶりの再開ということもあり、
親睦が目的でございます。出来るだけ多くの皆
様にご参加頂けますようお願い申し上げます。 
 
 
 
 
 



 

 8 / 9 
 

 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 

 
出席報告／岡田 聡委員長 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 2 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 11 名 
本日の出席率 57.89% 

 

 
ニコニコBOX報告 

 
＊本日のお題＜夏の思い出＞ 

間島会員 特になし！！ 

鈴木会員 コロナ感染しました。 

髙野会員 
本日例会ありがとう。 

野村様 IM 編集ありがとうござ

います。 

中山会員 

最愛の連れ合いに私に代わって

すてきな花束ありがとうござい

ます。 

一番下の孫が小6なので娘家族

6人で揃いの Tシャツを着て高

原に旅行に行きました。 

清水会員 軽井沢で遊んできました。 

山崎会員 猛暑のエアコン工事 

平井会員 
家族と空を飛んだり海にもぐっ

たりして楽しんできました。 

岡田会員 
仙台育英の監督の優勝インタビ

ューに感動しました。 

 

本日合計 14,000 円 
年度累計 78,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 8/31（水）休会（定款適用・第 5週目） 
l 9/7（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø 台湾大甲RC来訪・懇親会 
会 場：リストランテ谷澤（東川口） 
理事会：14：00～15：00 
点 鐘：15：30～ 
懇親会：16：00～ 

l 9/14（水）例会@例会場＆Zoom 
Ø 卓話 株式会社こまむぐ 
代表取締役 小松和人様 

Ø 雑誌の時間＠髙野委員長 
l 9/21（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 9/28（水）夜間親睦例会（仮） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
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今月の誕生日 

 
8/5 菅野健記会員 

8/7 間島義一会員 
8/24 中山みどり令夫人 

8/27 嶋田悟志会員 
8/31 岡田 聡会員 

8/31 斉藤京子会員 
 

 
8 月のロータリーレート 

 
133.00 円/$ 

 

【編集後記】 
 本日のプログラムはセミナー報告でした。
セミナーに参加された皆様お疲れさまでした。
また、お忙しい中原稿をいただきありがとう
ございました。 

事務局 野村 
 

 
 

 
例会風景 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


